



CREACIÓN DE SIPAC, Y DE LA FISCALÍA DE ALTA COMPLEJIDAD, FAC...

Unen fuerzas contra delitos de corrupción

Un importante avance para fortalecer la investigación de delitos complejos, tanto en el ámbito del crimen organizado, como la corrupción, lavado de activos y otros, dieron Carabineros y el Ministerio Público, a través de creación simultánea de la Sección de

Investigación Patrimonial y Anticorrupción Macrozona Norte de Carabineros (SIPAC) y la Fiscalía de Análisis Criminal (FAC) de la región con la presencia del General Director de Carabineros, Marcelo Araya. 🌟